



Pièces	7 Pièces
Superficie	470 m²
Référence	SWI 1195
Prix	21 000 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

Superbe propriété dans un domaine privé et sécurisé à proximité de la plage de Tahiti. La villa de 470 m2 environ sur un parc paysager de 2677 m2 offre de magnifiques et luxueuses prestations: marbre, un sauna, un jacuzzi, une cave à vin, un système de climatisation, des caméras de surveillance, alarme, une piscine chauffée. Elle est composée de 5 chambres en suite , de 2 chambres supplémentaires pour le personnel ,d'une cuisine séparée, d'un double salon et d'une magnifique terrasse avec vue mer. La propriété dispose d'une maison de gardien d'environ 60 m2. Plage à 200 mètres.

Superb property in a private and secure domain near the beach of Tahiti. The villa of approximately 470 m2 on a landscaped park of 2677 m2 offers magnificent and luxurious amenities: marble, a sauna, a jacuzzi, a wine cellar, an air conditioning system, surveillance cameras, alarm, a heated pool. It is composed of 5 en-suite bedrooms, 2 additional bedrooms for staff, a separate kitchen, a double living room and a magnificent terrace with sea view. © has a caretaker's house of approximately 60 m2. Beach at 200 meters.

SAUT WINTER IMMOBILIER

23 Chemin des Clematites - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

